

zu TOP 2

Bürgerantrag vom 18.02.2023

Sehr geehrter Herr Hermening!

Im Anschluss an die erfolgreiche Veranstaltung im Hemelinger Kaufhaus letzten Donnerstag würden wir gerne das Thema Lärmschutz im Ortsbeirat einbringen.

Wir wohnen in der Straße "Zum Sebaldsbrücker Bahnhof" direkt neben den Bahnschienen, wo überhaupt kein Lärmschutz (noch nicht mal Bäume o.ä.) besteht. Die Züge, besonders die Güterzüge, sorgen für eine enorme Lärmbelastung, auch nachts. Wir haben nun gehört, dass auf der anderen Seite der Schienen ein Lärmschutz gebaut werden soll. Wir befürchten, dass der Schall dadurch noch zusätzlich reflektiert wird und unsere Situation sogar noch weiter verschlimmert.

Wir sind daher sehr daran interessiert, einen Lärmschutz auch auf der anderen Seite der Schienen zu installieren. Das würde die Lebensqualität aller Bewohner*innen der Straße enorm verbessern und auch für die zukünftige Nutzung des Könecke Geländes wäre ein Lärmschutz sicherlich sinnvoll.

Bitte lassen Sie uns wissen, wie dieses Thema im Ortsbeirat behandelt wird!

Mit freundlichen Grüßen,

Janna Rückert